



ideal roofing
Company Limited

idéal revêtement
Compagnie Limitée

Ottawa, June 4th, 2014

Ottawa, le 4 juin 2014

Dear Sir or Madam,

Since January 2014, North American steel producers have been relentless with monthly price increases citing rising raw material costs, improving economic conditions and a weaker Canadian dollar as the causes. Many prices for our products such as flat rolled steel sheets and coils, steel roof and floor deck have already been subjected to price increases resulting from these higher costs.

On **Lightweight, Industrial Cladding, Wakefield Bridge shingles, Monteciano** and the accessories and flashings needed for these products, Ideal Roofing absorbed these cost increases. However, with the latest increase in May and other impending steel producer increases, we will have no choice but to pass on a price increase on these products.

Therefore, **effective August 5th, 2014**, Ideal Roofing will be increasing its prices on many products by as much as 9%.

Ideal Roofing's marketing and sales personnel will continue to monitor market conditions and will review our pricing to prepare new price lists that will be mailed in the month of July.

We take this opportunity to thank you for your valued business and remain,

Cher Monsieur ou Madame,

Depuis janvier 2014, les aciéries nord-américaines ont augmenté leurs prix mensuellement et justifient ces hausses par des coûts majorées des matières premières, des conditions économiques favorables et la faiblesse du dollar canadien. Plusieurs des prix de nos produits, comme les feuilles d'acier unies et le tablier d'acier ont déjà subi des augmentations de prix résultant de ces hausses du coût de l'acier.

Idéal Revêtement avait absorbé ces hausses de coût pour ses produits de **revêtement léger, revêtement industriel, bardeaux d'acier Wakefield Bridge, Monteciano** et tous les **accessoires et solins** nécessaires pour ces produits jusqu'à maintenant. Cependant, avec la dernière augmentation des aciéries du mois de mai et d'autres à venir, nous sommes forcés d'ajuster les prix de ces produits pour refléter les hausses du coût de l'acier.

Donc, plusieurs des produits d'Idéal Revêtement subiront une augmentation de prix allant jusqu'à 9% qui sera mise **en vigueur le 5 août 2014**.

Le personnel de marketing et de vente d'Idéal Revêtement continuera à surveiller les conditions du marché et révisera nos prix pour préparer une nouvelle liste de prix qui sera mise à la poste au mois de juillet.

Nous vous remercions pour votre appui et la confiance que vous nous démontrez,

Sincerely / Sincèrement
Ideal Roofing Company Ltd. / Idéal Revêtement Cie Ltée

René Laplante

President, C.E.O. / Président, Directeur Général



MANUFACTURER OF
METAL CLADDING
MANUFACTURIER DE
REVÊTEMENT MÉTALLIQUE

1418, rue Michael St., Ottawa, Ont. K1B 3R2
(613) 746-3206 FAX (613) 746-0445



METALS SERVICE CENTER
CENTRE DE SERVICE DE
PRODUITS MÉTALLIQUES